



24 de Agosto del 2025



Armilla:

Calle Praga, 3, CP: 18100

- Culto dominical: 11:30h
- Culto Kichua:
Martes a las 20:00h
- Reunión de oración:
Miércoles a las 19:00h
- Reunión de jóvenes:
Sábado a las 19:00h
(No hay durante verano)



Láchar

- Calle Real, 50, Local 4
- Culto dominical: 19:00h
- Reunión de oración:
Miércoles a las 19:00h



"Y si hago lo que no quiero,
ya no lo hago yo,
sino el pecado que mora en mí."

Romanos 7:20

"No es cuanta Biblia sabes,
sino cuanta Biblia vives"

- RC Sproul

Soli Deo Gloria

Mientras más puro y santo sea el corazón, será más sensible al pecado que permanece en él. El creyente ve más de la belleza de la santidad y la excelencia de la ley. Sus deseos fervientes de obedecer aumentan a medida que crece en la gracia. Pero no hace todo el bien al cual se inclina plenamente su voluntad; el pecado siempre brota en él a través de los vestigios de corrupción, y a menudo, hace el mal aunque contra la decidida determinación de su voluntad.

Las presiones del pecado interior apenaban al apóstol. Si por la lucha de la carne contra el Espíritu, quiso decir que él no podía hacer ni cumplir como sugería el Espíritu, así también, por la eficaz oposición del Espíritu, no podía hacer aquello a lo cual la carne lo impelía. ¡Qué diferente es este caso del de los que se sienten cómodos con las seducciones internas de la carne que les impulsan al mal! ¡Estos, contra la luz y la advertencia de su conciencia, siguen adelante, hasta en la práctica externa, haciendo el mal, y de ese modo, con premeditación, siguen en el camino a la perdición! Porque cuando el creyente está bajo la gracia, y su voluntad está en el camino de la santidad, se deleita sinceramente en la ley de Dios y en la santidad que exige, conforme a su hombre interior; el nuevo hombre en él, creado según Dios en la justicia y santidad de la verdad.

Matthew Henry

VISIÓN DE LA IGLESIA



Teología Reformada



Carismática



Comunitaria



Misional

Somos una iglesia reformada y carismática en la doctrina y practica, global en su alcance y relevante en su comunidad. Somos una comunidad que fue transformada por el Evangelio, que adora a Dios, ama a los demás y sirve a Cristo con la finalidad de que su Reino crezca y haga nueva todas las cosas.



Nuestro hermano **Edgardo** es peluquero y trabaja a domicilio. Si necesitas este servicio puede llamar al **607088051**



Fabricación artesanal de cremas BIO, a base de aceites vegetales y esenciales, 100% ecológicos, ricos en antioxidantes para hidratar y nutrir nuestra piel. Todo anti-edad! **Patricia 608152067**



Graciela y Néstor hacen masas de pizza por encargo ¡Están deliciosas! ¡Pruébalas! **614319850**



No te pierdas nuestros **DESAYUNOS**

AQUELLOS QUE SE HAN COMPROMETIDO VOLUNTARIAMENTE A OFRENDAR PARA LA ADQUISICIÓN DEL TERRENO DONDE CONSTRUIREMOS NUESTRO NUEVO LOCAL DE CONGREGACIÓN, RECORDAMOS QUE DEBEN DE HACER LA TRANSFERENCIA PERIÓDICA MENSUAL A LA SIGUIENTE CUENTA BANCARIA:

ES75 3023 0042 1067 8640 5701

MENSUALMENTE ESTAREMOS DANDO INFORME DE APORTACIONES Y PROGRESOS

ANUNCIOS

Cultos de oración - Los miércoles a las 19hs. **El culto de oración es el pulmón de la iglesia**, cuando pedimos, la intervención de Dios se ve sobre nuestras vidas, la vida de la iglesia y en el mundo. | **En septiembre reanudaremos nuestros encuentros** de los domingos de 7am a 9am para orar y comenzar el día del Señor buscando Su Rostro.



Si deseas recibir comunicaciones de iglesia Luz a las Naciones, estar al día de nuestros sermones, podcasts, audiolibros, y más, hazlo saber a alguno de los pastores o a Javi para ser añadido al grupo de difusión de whatsapp.

Para donaciones y ofrendas: Iglesia Cristiana Evangélica Luz a las Naciones Granada
Caja Rural de Granada - Cuenta: ES80 3023 0042 1361 1893 1101

Cuenta de misiones: ES94 3023 0042 1566 2900 6609

Cuenta para compra de terreno y nuevo local: ES75 3023 0042 1067 8640 5701